

Dem Tod zu begegnen
ist nicht leicht
Auch für eine
Pflegekraft nicht

Liebe Kolleginnen und Kollegen aus Hauswirtschaft und Pflege

am Dienstag, den 21.11. um 17.30 Uhr werden wir, wie in jedem Jahr, einen Gedenkgottesdienst für alle Bewohner, die im Laufe des Jahres bei uns verstorben sind, begehen.

Im täglichen Tagesablauf ist oft nicht die Zeit gegeben, für einen Moment zu verweilen und an den Menschen, den wir über eine lange Zeit, aber auch, wie immer häufiger, nur wenige Tage betreut haben, noch einmal zu denken.

Ich finde, an einem solchen Tag ist Raum auch für unsere Gedanken und Erinnerungen an die Bewohner, die wir bis zu ihrem Tod begleitet haben.

Deshalb lade ich Euch /Sie ganz herzlich ein, wenn es Euch/ Ihnen möglich ist, diesen besonderen Spätnachmittag mitzuerleben.

Zu diesem Spätnachmittag werden auch die Angehörigen unserer Verstorbenen erwartet und ich finde es auch für sie ganz wichtig, dass sie durch uns noch einmal Wertschätzung erfahren und im Anschluss in einem persönlichen Gespräch mit Euch/Ihnen mit guten Gefühlen und Erinnerungen unser Haus verlassen.

Sabine Bessler